eux, les autres, un succès raisonnable aux épreuves du Baccalaureat, tous, la paix et le bonheur pour eux-

mêmes et pour leurs bien-aimés parents.

A dix houres, procession avec les reliques vénérées de sainte Anne, et puis, visite du sanctuaire, et en particulier, de la chapelle dédiée à saint Louis de Gonzague, notre aimable patron.

Nous n'oublions pus de voir le monument de l'ancien sanctuaire, qui rappelle tant de souvenirs de la bonté

et de la puissance de sainte Anne.

A une heure et demie, le Révérend Père Debongnie nous adresse la parole. Il nous parla des grandeurs de sainte Anne, de sa puissance auprès de Dieu, et nous raconta des faits merveilleux accomplis par son intercession. Il nous donna, sur la manière dont nous devions nous conduire pour lui plaire et mériter ses faveurs, d'excellents conseils que nous nous engageons à suivre. Ah! que de suaves émotions nous rapporterons de ce pèlerinage! Comment pourrons-nous oublier les impressions que sainte Anne a gravées dans notre cœur? Il nous semblera désormais que cette bonue mère veille sur nos travaux, et nous mettrons encore plus d'ardeur à l'étude, sachant bien que c'est un des meilleurs moyens de plaire à Dieu et à sainte Anne.

Au retour, nous contournons la gracieuse île d'Or-

léans.

Il nous a été doux de saluer en passant St-François, l'ancienne paroisse de notre vénéré supérieur, où il a

laissé de si touchants souvenirs.

A sept heures, nous arrivons à Lévis, l'âme remplie de douces et saintes émotions, confiants que sainte Anne aura écouté nos prières et qu'elle répandra ses faveurs sur nous.

Gloire à Sainte Anne!

Un Elève.